

Quelques mots sur Élie Chouinard



Quiconque a connu Élie Chouinard vous parlera de lui comme étant un « gentleman ».

Natif de Saint-Jean-Port-Joli ce père de 2 enfants est un passionné de hockey.

Tout à tour il fût instructeur ou assistant-instructeur de la méthode MAHG à Midget pour les équipes pour lesquelles évoluait son fils Olivier. Depuis plusieurs années, jusqu'en 2008, ayant toujours la passion du hockey en lui, il devint registraire du Tournoi Bantam, fonction qu'il assumait avec compétence et efficacité. Membre du noyau de l'équipe de l'organisation du tournoi, il aura inspiré les troupes par sa sagesse, son humour, son respect d'autrui et son attitude exemplaire. Ayant une belle capacité à entrer en contact avec les gens, Élie aura marqué l'histoire du Tournoi par son calme légendaire, sa diplomatie et sa volonté que tout se passe selon les règles de l'art!

Son amour du travail bien fait était sa marque de commerce! D'un naturel simple et facile d'accès, ce philosophe et pince sans rire contribuait grandement à la qualité de l'accueil et du bon service offert au cours des tournois.

Par Christine Pelletier, février 2009
Merci spécial à René Roy pour sa collaboration!